NOTA DE PRENSA

25 febrero 2025

COLEGIO DE INGENIEROS DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS. DEMARCACIÓN DE ANDALUCÍA, CEUTA Y MELILLA

III PREMIOS OBRAS DE INGENIERÍA ANDALUZA - 2025

El ingeniero Ricardo Ybarra Huesa, reconocido en Andalucía con el Premio al Mérito Colegial *2025*

- La Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos concede esta distinción por sus más de cuarenta años de dedicación y entrega al Colegio. Colaborador constante y organizador de medio centenar de actividades y una docena de viajes para los colegiados
- La entrega tendrá lugar el 22 de mayo en Granada, donde se reconocerá también en estos III Premios la vertebración de la Alta Velocidad en Almería como 'Mejor Obra Pública Andaluza', el proyecto y ejecución de la primera fase de la Ronda Norte de Córdoba como 'Mejor Actuación de Ingeniería de Ámbito Local en Andalucía' y al alcalde de Málaga por su 'Defensa de la Ingeniería'

La Junta Rectora de la Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos (CICCP) ha aprobado la concesión de los **Premios 'Obras de Ingeniería en Andalucía', en su tercera edición bianual**, recayendo el Premio al 'Mérito Colegial' en el ingeniero Ricardo Ybarra Huesa (Colegiado 3903), por sus casi cuarenta años de dedicación y entrega desinteresada al Colegio. La Junta Rectora, que ha respaldado con su voto unánime esta distinción, destaca que desde una posición de colaborador constante y activo, este ingeniero ha promovido y organizado cerca de medio centenar de actividades culturales y deportivas para los colegiados y, desde 2005, una docena de viajes por el norte de España, llegando este mes de mayo al número trece. Su implicación con el Colegio, su reconocido y contrastado servicio colegial y su contribución a la Demarcación son sobrados argumentos para otorgarle el premio de esta entidad en Andalucía al Mérito Colegial. "Sin haber ocupado nunca un puesto en la Junta Rectora, Ricardo Ybarra Huesa ha demostrado en estos años una entrega y un compromiso que sobrepasa toda expectativa y es digna de reconocimiento".

Valenciano de nacimiento, pero sevillano de adopción, donde ha desarrollado su carrera y su vida desde hace 45 años, Ricardo Ybarra ha tenido un papel en la historia universal y cultural de Sevilla. En su faceta como ingeniero, fue el coordinador del equipo de dirección de las obras de los pabellones de servicios de la EXPO'92, liderando la construcción de 14 edificios en un kilómetro de terreno, así como implicándose en los proyectos de los pabellones de Siemens, Puerto Rico, COI, el Pabellón de la Navegación y del Hito Temático "Juanelo". Entre otras obras reseñables, en 1983 coordinó para la Junta de Andalucía el Plan Extraordinario de Inversiones en Carreteras en las comarcas deprimidas. Su perfil más social lo desplegó desde 1988 a 2004, dentro de la Junta Directiva del Círculo Mercantil e Industrial de Sevilla, donde fue vicepresidente desde 1993 hasta su marcha.

Tfno.: 954 643 188 Web: caminosandalucia.es



NOTA DE PRENSA 25 febrero 2025

A finales de los años 90 incluyó en su propuesta cultural para los colegiados los primeros viajes a poblaciones cercanas, como Granada, Úbeda y Baeza, junto a otros de mayor entidad a Marruecos, Cuenca, Sigüenza y Guadalajara. Fue en 2005 cuando emprendió la organización de una serie de viajes por el norte de España, para mostrar la tierra en la que vivió junto a su familia de pequeño, y que hoy siguen siendo una esperada cita para los colegiados. Casi seiscientos viajeros han recorrido los caminos de su infancia, en un programa preparado con el detalle y la planificación de un ingeniero.

Resto de premiados

La Demarcación de Andalucía, Ceuta y Melilla del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos ha aprobado dentro de los Premios 'Obras de Ingeniería en Andalucía', la concesión del Premio 'Mejor Obra Pública Andaluza' a la vertebración de la Alta Velocidad en Almería y del Premio a la 'Mejor Actuación de Ingeniería de Ámbito Local en Andalucía' al proyecto y ejecución de la primera fase de la Ronda Norte de Córdoba. En cuanto al Premio de 'Defensa de la Ingeniería por persona no Ingeniera de Caminos, Canales y Puertos' al alcalde de Málaga, Francisco de la Torre Prados.

Con estos galardones se reconoce el importante papel de las infraestructuras ganadoras en el desarrollo económico, modernización, acercamiento de nuestra sociedad al deseable modelo de desarrollo sostenible y mejora del bienestar de los ciudadanos en general y se distingue la excelencia en la concepción, diseño y ejecución de los proyectos. Las categorías personales ponen en valor la contribución de los premiados a la Ingeniería y al Colegio. El acto de entrega tendrá lugar el 22 de mayo en Granada, en el Teatro de la Fundación CajaGranada, a las 20.00 horas.

Para más información o contactar con los representantes: 682 210 021 - Susana Marín. Responsable de Comunicación prensa.andalucia@ciccp.es - https://caminosandalucia.es/

Web: caminosandalucia.es

Sede Central C/ Almagro, 42 28010 Madrid Tfno.: 913 081 988 Web: www.ciccp.es